

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Ruth Meyer-Schweizer

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die uns in der Zeit des Abschiednehmens und der Trauer begleitet und uns auf so vielfältige und liebevolle Weise bedacht haben.

Herzlichen Dank dem Team WG1 des Seniorencentrums Vivale für die einfühlsame Pflege und Betreuung. Einen besonderen Dank an Marianne Pleines für die berührende und schöne Gestaltung der kirchlichen Abdankung und Igor Retnev für die wunderschöne musikalische Begleitung. Vielen Dank auch dem Turnverein Oberwinterthur für den letzten Fahnengruss. Ein grosses Dankeschön für die vielen Karten und Briefe und die Spenden an Espoir Zürich.

Herzlichen Dank für all die lieben Worte und Umarmungen.

Winterthur, im Dezember 2025

Die Trauerfamilie